

DISCURSO DE BIENVENIDA – ASAMBLEA ACGGP

Distinguidos colegas, miembros de la ACGGP, amigos y aliados del sector geocientífico, Es un honor darles la bienvenida a esta asamblea, un espacio que no solo nos reúne como comunidad, sino que nos permite reflexionar sobre lo que hemos construido juntos y hacia dónde nos dirigimos.

Hoy, más que nunca, la geología y las geociencias juegan un papel fundamental en el desarrollo sostenible de nuestro país. Y en estos últimos dos años, la Asociación Colombiana de Geólogos y Geofísicos del Petróleo ha demostrado con hechos su compromiso con el sector, con la ciencia y con la sociedad.

Quiero empezar reconociendo el trabajo de nuestra **Junta Directiva**. Han sido dos años de retos y decisiones cruciales, en un entorno complejo y cambiante. Pero esta Junta no solo enfrentó esos desafíos, sino que los convirtió en oportunidades, guiando con **liderazgo** el rumbo de nuestra Asociación. Con visión estratégica y determinación, han fortalecido nuestra voz en la industria, impulsado espacios de diálogo y promovido el crecimiento de nuestra comunidad profesional.

Pero ninguna visión puede materializarse sin un equipo comprometido que la haga realidad. Y aquí es donde quiero rendir un homenaje especial a nuestra **Dirección Ejecutiva y al staff de la ACGGP**. Su esfuerzo ha sido incansable, su entrega absoluta. Día a día, con disciplina y pasión, han llevado adelante cada tarea con **eficiencia**, optimizando recursos, fortaleciendo programas y garantizando que cada acción de la Asociación tenga impacto real.

Y si algo ha sido clave en estos dos años es el **trabajo en equipo**. Porque cuando liderazgo y eficiencia se encuentran con una colaboración sólida, el resultado es una organización fuerte y en constante evolución. Aquí, cada voz cuenta, cada idea suma y cada esfuerzo contribuye a hacer de la ACGGP una Asociación más unida, más influyente y preparada para el futuro.

Hoy, al reunirnos en esta asamblea, no solo damos un paso más en nuestra trayectoria, sino que reafirmamos nuestro compromiso con la excelencia y con el papel fundamental que desempeñamos en el país.

Gracias a todos por su dedicación, su profesionalismo y su pasión por la geología y las geociencias. Que esta jornada nos inspire a seguir construyendo juntos un futuro aún más sólido para nuestra Asociación y nuestra profesión.

¡Bienvenidos!

EDGAR CHAJID KAIRUZ
PRESIDENTE 2023-2025